



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung KEGELN

Jahresbericht

Auch im Kegelsport gibt es ständig Veränderungen. Durch die Einführung des neuen Spielsystems, das von der Bundesliga übernommen wurde, ist der einzelne Mannschaftsspieler noch mehr in die Spielentscheidung eingebunden. Gespielt wird jetzt 4 x 30 Wurf kombiniert (bisher 2 x 50), wobei jeder einzeln Durchgang mit Spielpunkten belegt wird. Am Ende des Spieles werden die Punkte addiert und beeinflussen direkt den Spielausgang. Also Spannung pur während des kompletten Spielverlaufs.

Nach dem Aufstieg in die Bezirksliga B steht unsere **Herrenmannschaft** auf dem 7. Tabellenplatz und versucht sich im Mittelfeld zu etablieren.

Spieler: Gerhard Benischke, Paul Fichtl, Markus Kohler, Stefan Linder, Karl-Heinz Müller, Heinz Seyfried und Josef Strauß

Unsere **Damenmannschaft** schaffte mit Leichtigkeit den Aufstieg in die Bezirksliga. Auch bei Ihnen geht es jetzt um das Ziel den Klassenerhalt zu erreichen. Die Sportkameradin Ida-Marie Schmid startete in Schongau bei den Bezirksmeisterschaften in der Klasse Seniorinnen A und erreichte den 9. Platz.

Spielerinnen: Cornelia Amberg, Marie-Luise Benischke, Elfriede Gistl, Ingrid Knauth, Ida-Marie Schmid, Monika Schönfelder und Stefanie Strauß,

Auch unser „lustiges Gockelkegeln“ dass wir im Frühjahr durchführten war ein voller Erfolg. Es beteiligten sich sehr viele Gruppen und örtliche Vereine bei denen ich mich an dieser Stelle noch recht herzlich bedanken möchte.

Heuer war es auch wieder soweit, das ein Sachverständiger die Kegelbahntechnik und die DKB Vorgaben prüfte. Somit ist die Anlage für die nächsten 3 Jahre zum Spielbetrieb zugelassen.

Hinweise zu den Punktspielen:

Heimspiele der Damen jeweils Montags ab 18:00 Uhr

der Herren jeweils Samstags ab 16:00 Uhr

Die Spieltage der Heim- / Auswärtsspiele können am Spielplan auf der Kegelbahn eingesehen werden.

Clubabende mit Trainingsmöglichkeit werden jeden Mittwoch ab 19:00 Uhr durchgeführt.

Zum Abschluss darf ich mich bei allen Sportkeglerinnen und Sportkeglern sowie bei allen, die in irgendeiner Weise unseren Verein durch ihren Einsatz im abgelaufenen Vereinsjahr unterstützt haben, recht herzlich bedanken. Auch unseren Wirtleuten wünschen wir viel Erfolg und bedanken uns für die gute Zusammenarbeit.

Josef Strauß
Abteilungsleiter